

## Niquette Delage (Élue par acclamation)

Ma première expérience d'administratrice remonte aux années 1960, alors que je fus recrutée sur le perron de notre église Saint-Léon par Thérèse Casgrain, présidente de l'Association des consommateurs du Canada (Québec) à la recherche d'une relationniste!

Gestionnaire bénévole et rémunérée depuis ce temps, étudiante en droit puis à la Société canadienne des directeurs d'association en vue d'obtenir l'accréditation Cadre d'association émérite (CAE), j'ai franchi des étapes logiques et enrichissantes dans le parcours effectué dans le respect de la mission et des objectifs des organismes auxquels j'ai contribué temps et énergie. C'était du donnant donnant.

Les valeurs associatives m'ont été enseignées par mon père, Gérard Delage, avocat (entre autres) qui a dirigé l'Association des Hôteliers de la Province de Québec pendant 35 ans. Le domaine des assurances lui était bien connu, et j'en ai bénéficié. Les postes que j'ai occupés comme gestionnaire rémunérée et bénévole m'ont amenée à porter une attention soutenue et renouvelée à la nécessité de se protéger, d'assumer ses responsabilités, de faire de la prévention, autant de valeurs véhiculées par la Mutuelle, afin de bien remplir sa mission : soutenir et protéger, grâce à son expertise en assurance, ses membres, leurs intérêts, leurs édifices et lieux de culte dans l'intérêt public.

La Mutuelle offre des services, des produits et des conseils. L'entraide qu'elle prône et met en pratique tous les jours permet de sauvegarder le patrimoine religieux du Québec. Pour y arriver, il lui faut la collaboration des membres, et la Mutuelle maintient des liens étroits et productifs avec ses assurés. Elle les écoute et agit en conséquence. Voilà pourquoi je veux contribuer à ses efforts en siégeant à son conseil d'administration.

Niquette Delage